

《单词百科:noticeably是什么意思?noticeably怎么发音?noticeably的解释和用法》

英语单词noticeably是什么意思?noticeably怎么读?noticeably怎么发音?简答网为您整理了noticeably的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



noticeably怎么读

noticeably的读音:[ˈnɒtɪsəbly]

noticeably的意思

1、adv.显著地，明显地;

noticeably的近义词

1、apparently adv.显然；可见；看来;

2、appreciably adv.相当大地;明显地;

- 3、clearly adv.清晰地;易懂地;显然地;
- 4、conspicuously adv.显著地,超群地;
- 5、distinctively adv.区别地,特殊地;

noticeably的双语例句

- 1、The articles are noticeably shorter with strong headlines and graphics.

这些文章明显短了许多,并且配上了醒目的标题和图表。

- 2、She has one slightly withered leg, noticeably thinner than the other.

她有一条腿有点儿萎缩,看上去明显比另一条腿瘦。

- 3、The new player was a shot in the arm for the team, which played noticeably better.

新来的运动员给这个队以鼓舞的力量,这个队明显地有了起色。

- 4、I am starting to bald noticeably.

我头顶明显地开始变秃了。

- 5、There are also many physical signs, most noticeably a change in facial features.

还有很多体貌特征,最明显的是面容的变化。

- 6、With the approach of spring the days begin to draw out quite noticeably.

春天临近,白昼明显地越来越长了。

- 7、An ion may be noticeably displaced from its lattice position.

离子都可能显著地偏离它的位置。

- 8、Standards of living were deteriorating rather noticeably.

生活水平下降得十分明显。

- 9、His eyebrows project noticeably.

他的眉毛特别突出。

10、The animals had lost weight noticeably, becoming lean, almost emaciated.

那些动物体重明显下降, 瘦多了, 简直是憔悴不堪.

11、Morrison took the news badly and from then on his spirits noticeably sagged.

这消息对莫里森打击很大, 从那以后, 他明显萎靡不振。

12、She is noticeably thinner after her illness.

她生病后明显地瘦了.

13、There was one boy rather noticeably standing apart from the other children.

有个男孩引人注目地独自站在一边, 不接近其他孩子.

14、Their house was noticeably warmer than ours.

他们的房子明显比我们的暖和.

15、He was noticeably slow to respond.

他明显反应迟缓.

以上是简答网为您整理的noticeably怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于not

iceably的用法、noti

ceably的释义、noticeably的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/noticeably>